

Silberne Konfirmation - Gottesdienst und Erinnerungen

Junge Menschen in „ihrer“ alten Kirche

Bestwig. „Befiehl dem Herrn deine Wege, er wird es wohl machen“: Unter diesem Gottesdienst-Leitwort zur Silbernen Konfirmation fanden am Wochenende sieben junge Menschen den Weg in ihre al-

te Kirche. Nach dem feierlichen Festgottesdienst folgte der stärkende Kirchkaffee im Von-Bodelschwingh-Haus. Dort ließ man in gemütlicher Runde die alten Zeiten nochmal Revue passieren.

Zu den „Silberkonfirmanden“ zählten Monika Arne-
mann, Karin Bießmann, Ulrich Dochow, Andrea Feld-
mann, Cornelia Freimut, An-
nette Görlich und Thomas
Sauer.



Mit Festgottesdienst sowie anschließendem Kirchkaffee feierten die sieben „Silberkonfirmanden“ gemeinsam mit Pfarrer Bodo Meier.

(WR-Bild: gas)